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Ata número quatro barra dois mil e quinze 
 

 
-----Aos dezassete dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, na sala da CAF, no edifício da Casa 

da Cultura, pertença da Autarquia com três pontos da ordem de trabalhos: --------- 

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e dezasseis; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezasseis. -------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quinze minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Lara Maria 

Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, Paula Nunes Oliveira, Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, João Carlos Sousa Rodrigues e em representação do 

Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, faltando o 

primeiro secretário Tiago Miguel Fernandes de Jesus. O Presidente da Assembleia 

convidou Paula Oliveira para ocupar o lugar em falta na mesa. --------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, com o Presidente da Assembleia 

apresentando a ata de setembro, a qual colocou à consideração alguma eventual 

alteração, não havendo intervenções a mesma foi colocada à votação sendo 

aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 

------Seguidamente o Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência recebeu um oficio do Tiago Jesus a justificar a sua ausência nesta 

Assembleia por motivos profissionais. Correspondência da Presidente da Junta a 

solicitar a sessão de dezembro e oficio a solicitar a ata aprovada por minuta, bem 

como o quadro de pessoal, Plano de actividades, Plano Plurianual e orçamento 

para o ano de dois mil e dezassesis se esses pontos merecerem a aprovação pela 

assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem assuntos da freguesia e João 

Carlos disse que a escola esta muito gira dando os parabéns ao executivo da junta. 
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Presidente Assembleia quer colocar duas questões à Presidente de Junta, se tinham 

alguma intenção de aproveitar a máquina da Câmara para fazer já uma limpeza na 

lagoa da ribeira. Sobre a escola qual é a ideia da junta no espaço onde foi tirado os 

baloiços e o escorrega. A Presidente da Junta responde, que quanto à ribeira logo 

que o manobrador da máquina esteja disponível, vem fazer a limpeza da mesma. 

Quanto à escola já andávamos a pensar mudar a CAF, porque a mesma tem todas 

as condições para poderem brincar e estarem mais seguros, uma vez que o espaço 

é apropriado. Quanto aos baloiços e escorrega, falou-se com a Câmara para ver-se a 

hipótese de colocar outros que sejam adequados à legislação. O Presidente da 

Assembleia pergunta se existe votos de louvor e apresenta três votos de louvor à 

equipa de pesca do grupo desportivo Raposense, tendo sido aprovado por 

unanimidade. O outro voto de louvor vai para o atleta Rodolfo Dias, tendo sido 

aprovado por unanimidade. O outro voto de louvor vai para o Clube de Aventura 

Juvenil aos atletas campeões e ao CAJ, tendo sido aprovado por unanimidade. ------ 

-----Não havendo nada a acrescentar, entrou-se no período da ordem do dia. O 

Presidente da Assembleia apresenta o ofício da Presidente da Junta, onde solicita a 

aprovação por minuta dos pontos: Quadro de Pessoal, Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual para dois mil e dezasseis. ----------------------------------- 

-----Primeiro ponto, apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. Não havendo intervenções passou-se ao ponto seguinte---------------------- 

-----Segundo ponto apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e dezasseis. A proposta foi aprovada com cinco votos a favor do PS e uma 

abstenção do grupo MICA ------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e dezasseis; O Presidente da 

Assembleia tem uma observação que é uma gralha no documento na página vinte. 

O documento foi aprovado com cinco votos a favor do grupo do PS e uma 

abstenção do grupo MICA. O presidente informou que o documento foi aprovado 

em conjunto. O Presidente da Assembleia pergunta se tem declarações de voto e 

Teresa Marcelino lê a sua declaração de voto ao documento.------------------------------ 
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-----O Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. Miguel 

Carvalho questiona se a Junta pode interceder junto de quem de direito se podem 

iluminar a ponte uma vez que temos a parte de cima toda iluminada. A Presidente 

de Junta tomou nota.-------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia desejou a todos os presentes um Bom Natal e um 

Prospero Ano Novo. -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e duas horas e eu, Lara Maria Tabacão Neves, na 

qualidade de primeira secretária desta Assembleia a redigi e depois de lida e 

aprovada vai ser assinada por todos. ----------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


